

**台湾・恵文高級中学と交流しました**

本校は、平成30(2018)年12月5日に台湾・台中市立恵文高級中学と姉妹校提携を結び、生徒の相互理解と友好親善を進めてきました。本校体育館で行われた姉妹校提携調印式には、恵文高級中学関係者5名と代表生徒34名が出席してくださいました。翌年の令和元年10月には、本校職員2名と生徒6名が台湾を訪問し、恵文高級中学の生徒と直接交流しながら親交を深めました。その後、隔年で訪問し合いながら交流を進めていく予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度から直接の往来を中断しているところです。

そのような中、仙北市交流デザイン課に在籍する台湾出身の国際交流員・Kさん等の協力を得ながら、11月24日(水)放課後に、ICT機器を活用した、オンラインでの交流を行いました。

本校からは、1・2年生の英会話部員11名と英語科の職員4名が参加しました。初めの自己紹介では、お互いに硬さが見られましたが、英語のしりとり、あっち向いてホイ、ふるさとクイズと進んでいくうちに、なごやかな雰囲気になり、徐々に盛り上がっていききました。最後には、事前に郵送し合っていたお菓子交換となり、この日一番の歓声があがっていました。

一日も早く新型コロナウイルス感染症が終息し、直接の交流が再開されることを願っています。今回、英会話部のみなさんが事前の準備や交流会で頑張ってくれたおかげで、友好の絆がつながりました。ありがとうございました。

ようこそ先輩「先輩から学ぶ」を開催します

12月8日(水)14:00から、PTA総務部事業の「ようこそ先輩」を開催します。

地元の企業や事業所で活躍されている13名の方々をお招きし、それぞれ仕事を選んだ理由や仕事のやりがい・苦労話、中学生の時期にやっておくとよいこと等の生の声を、講話形式で伝えていただくことになっています。なりたい自分探しのヒントが見つかるかもしれません。

なお、当日は保護者の方々もフリーで参観できるように会場の準備をしておりますので、ぜひご来校ください。

降雪期に入りました

今年も初冠雪が確認され、本格的な冬に向かう季節になりました。この後、降雪や気温低下にともない、夏場以上に車が急には止まらない状況になっていくことが予想されます。

そこで、子どもたちの命を守るために、ご家庭でも次の点についてご確認くださいませようお願いいたします。

- 登校時、夏場以上に時間に余裕をもって自宅を出発すること
- 降雪、路面凍結にふさわしい履き物を履くこと
- 左右、前後に加え、凍結・落雪に対応するため、上下の状況も確認すること
- 飛び出しや急な横断をしないこと
- 信号が青であっても、自分の目で左右の安全を確認してから横断すること(青に変わった直後の横断は危険です)

栄光・受賞の記録**【剣道部】**

- 全県秋季大会 男子団体 第2位
*12月27日から釧路市で開催される令和4年度全国大会プレ大会出場権獲得
- 大曲南中学校招待大会
 - ・男子団体 優勝
 - ・男子個人 優勝 O.Sさん

【バレーボール部】

- 平和中学校招待大会 第3位
- 角館中学校招待大会 第3位

【野球部】

- 全県秋季大会 第3位
- 南外中学校招待大会 第2位

【水泳】

- ジュニア強化選手秋田水泳記録会
 - ・男子50m平泳ぎ 第2位 S.Kさん

-
- 第37回全日本ECC中学生英語暗唱大会
 - ・銀賞 I.Hさん